



Jésus, mon ami pour la vie

Dimanche 17 mars 2024 -

Je veux ouvrir mon coeur à Jésus

JE DÉCOUVRE LA PAROLE DE DIEU

On peut prévoir un coin prière : placer une nappe (ou un petit napperon) sur laquelle on déposera une Bible (ou une Bible pour enfant), une chandelle et quelques fleurs ou une plante.

Avant de lire l'extrait d'Évangile, allumer la chandelle tout en rappelant que Jésus est présent avec nous.

Évangile selon saint Jean (chapitre 3, 12, 24-26)

En vérité, je vous le dis :
si le grain de blé tombé en terre
ne meurt pas,
il reste seul;
mais s'il meurt,
il donne beaucoup de fruits.
Si quelqu'un veut m'aimer et me suivre
il devra comme le grain de blé
mourir pour porter du fruit.
Et celui qui m'aimera,
vivra pour toujours.



Retrouvez l'explication "du grain de blé" faite par un enfant à l'adresse suivante :

<https://www.theobule.org/video/mathieu-jesus-donne-la-vie/764>

J'INTÉRIORISE LA PAROLE DE DIEU

Prendre le temps d'échanger avec l'enfant suite à la lecture de la Parole de Dieu en s'inspirant des questions suivantes.

Aujourd'hui, Jésus compare notre vie humaine à un petit grain de blé. Jésus aime bien utiliser des histoires (paraboles) pour nous faire comprendre quelque chose!

- **Regardons le petit grain de blé.**

- Qu'est-ce qui se passe quand on met des graines dans la terre?
- Est-ce qu'on peut voir ce qui se passe?

Si on pouvait regarder à travers la terre qui recouvre les graines, on pourrait voir qu'elles ont l'air mortes, pourries... Mais, si on les arrose et qu'on leur donne du soleil, de la chaleur, elles vont germer en secret. Ensuite, elles vont se mettre à pousser et à sortir de la terre pour donner de belles fleurs, des fruits, des légumes, des plantes, des arbres...

- **Et nous alors?**

Jésus a mis des petites graines d'amour dans la terre de notre coeur. On pourrait garder cet amour juste pour nous... Mais, comme le grain de blé, nous sommes appelés à donner du fruit! Porter du fruit, ça veut dire être capable de donner de l'amour aux autres, de les rendre heureux en partageant mes jeux, mes jouets avec des amis, mon frère, ma soeur, en étant gentil, en pardonnant, etc...



JE PRENDS LE TEMPS DE PRIER

Inviter l'enfant à fermer ses yeux, à faire silence pour écouter Jésus qui lui parle dans son coeur... Lire doucement la prière.

Seigneur,
le printemps est arrivé
mais on ne voit pas encore
les fleurs, les feuilles et le gazon.
Cependant, nous savons
que la vie est déjà là.

Viens Seigneur,
comme un printemps
ouvrir mon coeur
pour que je porte des fruits.

Amen



POUR ALLER PLUS LOIN

Si tu as déjà préparé un tableau d'affichage tel que proposé dans l'activité du 29 octobre, tu pourras y ajouter, à la fin de la semaine, les vignettes ci-jointes

Matériel requis :

- Crayons couleur
- Une enveloppe
- Des ciseaux

(1) Dans une petite enveloppe que tu auras bien décorée, dépose les vignettes que tu auras découpées.



(2) Cette semaine, chaque matin, tu prends dans l'enveloppe un dessin.

- Si tu as le dessin du **sourire**, essaie de semer, durant ta journée, la joie autour de toi.
- Si tu as le dessin des **notes de musique**, essaie de prendre du temps pour écouter ceux qui se confient à toi.
- Si tu as le dessin des **mains qui se serrent**, essaie d'aller à la rencontre des autres.
- Si tu as le dessin de la **chandelle**, essaie de prier pour ceux que tu rencontres.
- Si tu as le dessin du **coeur**, essaie de semer de l'amour dans le coeur des personnes qui t'entourent.
- Si tu as le dessin de la **colombe**, essaie de semer la paix autour de toi

